

EXPERTOS DE **BODY** *tite*

Aquellas zonas difíciles como la cara interna de los muslos o los antiestéticos rodetes debajo del sujetador, ahora tienen solución con Bodytite de Inmode, una tecnología mínimamente invasiva que aporta soluciones eficientes en **una sola sesión, sin cicatrices** y con un **mínimo tiempo de recuperación**.

PIERNAS BONITAS SIN PASAR POR EL QUIRÓFANO

A muchas mujeres entre 30 y 50 años les preocupa el acúmulo de grasa y la flacidez en la cara interna de las rodillas y los muslos. Las causas son múltiples: genéticas, constitucionales, fluctuaciones importantes de peso, lipodistrofia.

El **Dr. Díez Luna** combina **BodyTite**, una técnica mínimamente invasiva que utiliza la tecnología RFAL (lipólisis asistida por radiofrecuencia) combinada con tres sesiones de **Morpheus 8** (radiofrecuencia fraccionada de microneedling) para eliminar el exceso de grasa localizada.

La ventaja frente a otros procedimientos es que soluciona el problema del "exceso de piel" sin necesidad de complicadas cirugías, ni grandes cicatrices y de forma segura, **logrando una retracción de hasta un 40%**.

Los resultados se aprecian generalmente a partir del primer mes, aunque la remodelación y el tensado de la piel es progresivo durante los siguientes meses.

Si no hay fluctuaciones importantes en el peso **los resultados generalmente se mantienen muchos años**.

ADIÓS A LOS ROLLITOS DE LA ESPALDA

Dentro del contorno corporal la zona de la espalda y las axilas son las grandes olvidadas. Muchas pacientes después de someterse a una lipoescultura de ab-

domen, muslos o brazos se encuentran con una espalda desproporcionada. Eliminar estos acúmulos de grasa en las diferentes regiones de la espalda, nos puede hacer parecer más esbeltos, mejorar la forma del pecho y eliminar los rodetes que se forman alrededor del sujetador e incluso, definir la cintura.

Para el **Dr. Fernández Calderón** "Bodytite es una herramienta clave en muchos pacientes para conseguir una espalda definida". La liposucción convencional reduce el volumen de grasa en la zona de forma exitosa, sin embargo, hay un grupo de pacientes con un volumen de grasa moderado que tienen un problema de flacidez de la piel.

Bodytite nos permite retraer la piel de la espalda sin cicatrices adicionales hasta un 60-70% al combinarlo con la lipoescultura en una única sesión.

El resultado es inmediato, se comprueba en el mismo quirófano como la piel aparece más tersa y retraída y se mantienen en el tiempo.

La recuperación es como el de una lipoescultura convencional; aproximadamente un par de días si se realiza el tratamiento de la espalda de manera exclusiva o unos 7-14 días si se realiza dentro de una lipoescultura completa.

El tratamiento se realiza generalmente en una sesión. En ocasiones, si hay alguna zona que mantiene cierta flacidez se puede combinar con el tratamiento de **Morpheus**.



DR. ÓSCAR DÍEZ LUNA

CLÍNICA DOCTOR DÍEZ LUNA

Avda. República
Argentina, 5, 6º D
24004 León
987 09 16 26

www.doctordiezluna.com



DR. FERNÁNDEZ CALDERÓN

SCULPTURE CLINIC

Calle Espronceda, 43
28003 Madrid
Telf: 692 826 715

www.sculptureclinic.es